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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴会議 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  阿久根由美子 

日 時 平成２５年５月２７日（月曜日） 
開 議   午後 １ 時 ３０ 分 

閉 議   午後 １ 時 ５０ 分 

出席委員 
 

◎菱田 ○山本（広報部会長） ○眞継（広聴部会長） 苗村 酒井 田中 小島 吉田 西村 

＜木曽議長＞ 

執行機関 

出席者 
 

事務局 

出席者 

 今西局長、藤村次長、阿久根副課長、坂田主任、池永主任 

        

傍聴 可 市民   名  報道関係者  名 議員  名（  ） 

会 議 の 概 要 
 

１３：３０ 

〔菱田委員長開議〕 
１ 広報広聴活動について 

＜菱田委員長＞ 

 前委員会で戦略案を検討し意見があれば事務局に連絡することにしていた。意見は

なかった。資料は前委員会で議論となった箇所を網掛けしている。正副委員長で案

を再協議した結果、前文の「フィードバックし」は重複するので削除し、決定とし

たい。   

 － 全員 了 － 

 今後は、全体会議で現状確認、戦略とのギャップを確認、課題をまとめたあと、各

部会で今後の活動内容の検討に入り、最終は全体会議ですり合わせることとする。 

－ 全員 了 －  

＜事務局＞ 

 まず現状の資料を用意し、次回委員会で協議されるのはどうか。 

 － 全員 了 － 

＜菱田委員長＞ 

 次回の検討とする。 

 

２ 広報部会活動 

（１）議会だより№１５７の編集 

＜山本副委員長＞ 

 次号は、従来の代表質問ページ、特集のカラーページが主な検討事項である。部会

において協議し決定する。  

－ 全員 了 － 

 また、前号同様に、議会報告会の報告、議会日誌、市民の声などを掲載し、委員会

視察報告も委員会審査報告に合わせ掲載することになると思う。記事の内容は部会

において協議決定する。 

－ 全員 了 － 
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 意見があれば伺う。   

－ 意見なし － 

 広報広聴会議（７月下旬）で最終承認となるが、申合せのとおり、ここで大きな修

正はできないことを承知願う。ゲラ版ができた時点で事前に配付する。 

 － 全員 了 － 

 

３ 広聴部会活動  

（１）議会報告会 

＜眞継副委員長＞ 

5 月報告会意見の所管調整について、6 月定例会の常任委員会で意見対応を協議す

るので、それまでに広聴部会で意見を所管に振り分ける。 

 － 全員 了 － 

次回報告会日程は 8月後半になるかと思うが、部会で決定する。決定次第メール等

で連絡する。なお、会場予定は亀岡西部、千代川、東つつじ、薭田野、畑野、保津

である。報告会の詳細も部会で協議する。 

 － 全員 了 － 

 また、報告会は２巡目で前回と内容は変わらない状況である。今後部会で現状を検

証し内容を考えていきたい。 

 － 全員 了 － 

 

４ その他 

 ○次回会議 

＜菱田委員長＞ 

 次回は６月 21 日定例会閉会後に行う。 

 以前からの検討事項であるフェイスブックについて、広報部会が担当と考えていた

が、正副委員長で協議し広聴にも大きく関連することから広聴部会で検討されたく

思う。  

 － 全員 了 － 

＜西村委員＞ 

 24 日報告会の参加は自治会関係者が主だった。２巡目であるが面白味がないのだと

思う。千歳町なら七福神めぐりについての一般質問を放映して意見を求めることな

どをしてみるのもよいのではないかと思った。 

＜菱田委員長＞ 

 まだ２巡目であり、回を重ねることも必要かと思う。テーマを絞るなど内容の検討

を部会で進めてほしい。 

 

散会 １３：５０ 


